

四中だより

No. 8

令和3年(2021年)11月11日
枚方市立第四中学校
校長 鶴島 茂樹

1年生：コリアタウン～大阪城 2年生：コリアタウン

<オイソ・ボイソ・サイソ>



<チャンゴ体験>



<1年生、大阪城へ>



<聞き取り学習>



前号で紹介したように、1年生はコリアタウン～大阪城へ。2年生はコリアタウンへ校外学習に行きました。どちらも目的は、「班行動」を通してクラスのつながりを深めることと、人権学習の一環として、「共生社会」について学び考えることでした。

さて、結果はどうだったでしょうか？一部反省すべき点はあったようですが、全体としては、しっかりと班行動が出来て、コリアタウンでの体験学習等、真剣に取り組めたようです。ただ、いつも言うように、そこで感じたこと、考えたこと、学んだことを「次にどう生かすのか」が、大切なことです。今のみなさんの毎日にそれが生かされているでしょうか？・・・今後のみなさんの行動に期待しています。

いよいよ、生徒会が動き出します！！

新会長、上田悠生さん（2年3組）より

僕は生徒会長の上田悠生です。これから1年間、よろしくお願いします。演説でも言ったように、僕は、生徒一人ひとりが意見を言い、高め合っていける学校にしたいと思っています。

僕は一度言ったことを絶対に実現させます。まさに有言実行です。口だけで言うのはものすごく簡単ですが、実現させるのはとても難しいです。だからこそ、言ったことを必ずやりとげられる会長を目指していきます。

また僕は、生徒会活動などを真面目にやるのは当たり前ですが、何でも楽しくやっていきたいなと思っています。

まずは自分から、生徒会、クラス、そして学校全体へと広げていけば、ものすごく楽しい学校生活になると思います。

僕は、生徒全員が意見を言える学校をつくりたいと言いました。でもそれを実現するためには、僕を含め生徒会だけが頑張っても意味がありません。

だから、生徒皆さんに協力してもらう必要があります。

初めてで頼りない会長かもしれませんが、どうか、僕と一緒に楽しい学校をつくるために、協力をよろしくお願いします。

これから1年間、一生懸命頑張りますので、一緒に、良い学校をつくりあげていきましょう

上は、昨日の生徒集会での新会長さんの挨拶です。「楽しい」学校を創る・・・まさに言うのは簡単でも、実は本当に難しいことです。

一部の人たちだけが「楽しくなる」のはそんなに難しくありません。しかし、それでいいはずはありません。

みんなが楽しく安心して過ごせる学校を創るためには、何が必要なのか・・・生徒会の皆さん、しっかり考えて実行してってください。期待しています。

そして、生徒集会でも言いましたが、学校を創る主人公は四中生のみなさん全員だということを忘れないでください。みんなで頑張ってください！！